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Synthèse du sondage restauration scolaire réalisé en ligne entre le 07/04/2023 et le 17/04/2023 

auprès de 202 parents d’élèves des écoles de la ville de Palaiseau 
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Commentaires des parents d’élèves :  

Passer à 3 repas végétariens permet en plus de prendre en compte lz réduction de notre 

empreinte carbone collective  

 

Je paie déjà presque 8 euro par repas et franchement on ne peut pas dire que les repas servi 

soit tjrs suffisant ( manque de nourriture en fin de service..) 

Palaiseau est une des villes où le prix global du repas est le plus cher. La ville envisage t elle 

de s'inspirer des villes pour lesquelles le prix est moins élevé ? Est ce que pour les repas 

végétariens il est bien prévu une compensation par des sources de protéines végétales ? 

Pourquoi la ville n'envisage pas la création d'une cuisine centrale ?  

 

Mon enfant se plaint régulièrement du goût des plats proposés . En dehors de la qualité des 

matières premières il conviendrait d’améliorer la qualité des plats cuisinés.  

 

personnellement il me semblerait important d augmenter le nombre de repas végétariens et 

pas seulement pour une question de coût! 

 

Je préfère que le coût du repas soit plus élevé et que la qualité ne soit pas diminuée. 

 

Dans le cadre du retrait d'une composante, il serait appréciable que les enfants puissent choisir 

quelle composante enlever car s'ils n'aiment pas au moins une des composantes restantes le 

repas risque de devenir insuffisant sur le plan énergétique. 

 

Réduire la part de produits carnés est un élément fort d'une politique écologique prônée par la 

mairie  

 

Si le repas végétarien est moins cher que le reste et si cela permet de ne pas subir une 

augmentation des tarifs de cantine autant le généraliser.  

 

On préfère augmenter la part de végétarien que baisser sur la qualité ou le nombre de 

composantes des repas pour contenir la hausse. A plus de 8 euros, on retirera notre enfant sur 

les jours où nous sommes en télétravail. 
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Je suis contre le fait de baisser la qualité. Il s'agit de la santé de nos enfants. Merci pour ce 

sondage  

 

Quand vous payez plein pot la cantine alors que d'autres profitent des mêmes repas au plus 

bas prix !!! Euhhh... Que voulez vous dire !!! Apparemment nous devons subir ! 

Cordialement. 

 

Nous allons payer plus cher pour avoir moins ou de moins bonne qualité !  

 

C'est déjà assez chère comme ça, 7,78 par jour ça suffit, même pour du BIO moi je ne paye 

pas ce prix là pour un ADULTE le midi, si continue mon enfant n'ira plus à la cantine  

 

Nous payons la fourchette haute à plus de 7euros50 le repas pour une enfant de 3 ans. C’est 

très cher mais par ailleurs normal pour que chacun puisse manger à la cantine. Mais tout de 

même pour un enfant de 3 ans, aller au-delà… cela devient insensé!! Nous le retirons déjà une 

fois par semaine pour soulager la facture. Nous gagnons bien notre vie mais sommes comme 

tout le monde à la fin du mois. Il y a de seuils d’acceptabilité de prix au delà desquels en tant 

que contribuable on trouve cela insensé, là on s’en approche!  

"Selon moi repas à la cantine doit rester de qualité et le plus complet possible. Ça assure à 

chaque enfant un repas équilibré de qualité et complet par jour. Ok pour Plus de végétarien 

mais qu'on garde la qualité, en plus c'est bon pour la planète.  

Merci pour votre travail" 

 

Nous payons déjà plus de 7€ les repas de nos enfants qui parfois ne mangent que du pain ou 

l’entrée ou le fromage parce que le plat végétarien ne leur plaît pas. Le bio est fort cher et nos 

enfants ne voient pas la différence il faut à notre sens faire des économies sur ce point la. Ne 

pas supprimer de composante car bien souvent ils ne mangent que l’entrée ou le fromage 

dessert.  

 

Nous payons déjà près de 8€ le repas pour nos enfants. Je n'imagine pas passer à près de 9€ 

pour des repas d'enfants. Le maire devrait trouver une solution pour que les personnes qui 

payent le plus n'aient pas à se retrouver dans des situations où les repas de leurs enfants 

coûtent plus cher que le repas de leurs parents. 

 

Parents qui travaillent tous les deux nous ne pouvons désinscrire notre enfant de la cantine le 

midi raison pour laquelle une hausse du tarif nous impactera directement.nois préférons une 

autre solution. 
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Nous restons malheureusement dépendants de la cantine à cause du travail. Nous enfants 

n'aime pas y aller  

 

Nous sommes pieds et points liés des lors que nous travaillons à 100% tous les deux parents. 

Certaines familles ne pourront peut-être pas assumer les hausses.  

 

Au delà de la hausse des prix ainsi que de la réduction des repas envisagés, que dire des 

enfants possédant un PAI (mon cas ici présent) et dont le coût de « garde » hors repas (fournit 

chaque jour) est de presque 4€ !!!  

Honteux !!!!!! 

 

Bonjour, comment voulez que l'on envisage de retirez totalement ou partiellement nos enfants 

de la cantine lorsque la majorité des parents travail.  

 

Impossible de retirer les enfants de la restauration scolaire 

 

Payant déjà presque 8 euros par midi pour chacun de mes 3 enfants, pour que les familles 

modestes paient moins (ce que je trouve très bien) je ne trouverais pas décent que le repas 

somme toute frugal qui leur est proposé me coûte quasiment 9€! 

 

On est déjà à 8€ le repas environ + le cout du centre... Tous les jours, on se demande si il est 

rentable de continuer à bosser. Si la mairie pouvait faire un geste pour les enfants en réduisant 

d'autres projets 

 

Si hausse de prix a plus de 8€, mon enfant déjeunera à la maison le jour de télétravail. Nous 

ne pouvons pas nous permettre de payer 8€ la limite acceptable sera franchise. D'ailleurs la 

grille de tarification est elle si équitable ? 

 

Réduire le nombre de composantes par repas, en particulier en supprimant un produit laitier, 

ne me semble pas être une idée pertinente car il nuit à l'équilibre nutritionnel et à l'apport 

journalier en calcium. Merci  

 

Si les repas augmentent certains enfants ne pourront plus manger à la cantine à cause du tarif 

et c'est dommage car au moins à la cantine ils sont sûrs d'avoir un repas équilibré et varié par 

jour. 
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Pourrions nous être informé des prestataires répondant à l'appel d'offre.  

 

Le meilleur serait tout même de payer plus pour avoir les mêmes conditions  

 

Très favorable à moins de viande. 

 

Le prix de la cantine est déjà très très élevé à Palaiseau. Dès qu'on fait parti des catégories 

"hautes" selon le QF on paie vraiment très cher ! C'est du luxe de mettre ses enfants à la 

cantine lorsqu'on travaille. Palaiseau risque de perdre quelques familles qui gagnent sa vie 

mais qui ne veulent pas tout dépenser dans les factures dont la cantine, périscolaire ! C'est 

vraiment dommage, il faut voir pour des économies ailleurs et pas au détriment de la qualité 

de la restauration des enfants ! 
 


